



**ACADÉMIE
DE NORMANDIE**

*Liberté
Égalité
Fraternité*

Direction des services départementaux
de l'éducation nationale
du Calvados

Mission préélémentaire

Affaire suivie par :

Samuel CARDOEN

Inspecteur de l'Éducation nationale
en charge de la mission préélémentaire
Secrétaire - Circonscriptions Bayeux et Caen 3
Tél. 02 31 45 96 59
Mél. dsden14-ien-caen-3@ac-normandie.fr

Hérouville-Saint-Clair, le 06 décembre 2024

L'Inspectrice d'académie,
Directrice académique des services de
l'Éducation nationale du Calvados

DSDEN 14
2, Place de l'Europe
BP 90036
14200 Hérouville-Saint-Clair Cedex

à

Mesdames les enseignantes et messieurs les
enseignants des écoles maternelles et
primaires

s/c de Mesdames les inspectrices et messieurs
les inspecteurs de l'Éducation nationale

Objet : Semaine départementale de la maternelle du 19 mai au 23 mai 2025

La deuxième semaine départementale de la maternelle est à la fois un rendez-vous sportif, culturel et pédagogique dans le Calvados. Elle s'inscrit dans le Plan Maternelle au cœur des missions de l'école en contribuant au développement moteur, sensoriel, affectif, intellectuel et relationnel des enfants.

En lien étroit avec le projet départemental interdisciplinaire 2024-2025 « Héritages vivants, avenir créatifs », cette deuxième édition de la semaine de la maternelle (19 mai au 23 mai 2025), met en lumière la danse avec l'intitulé :

« Danse la tradition, danse ta création ! ».

La mission maternelle départementale vous adressera l'ensemble du programme des défis et le kit de communication à destination des enseignants et de leurs élèves. Chaque circonscription (référént maternelle) sera disponible pour vous accompagner au plus près de vos pratiques quotidiennes lors de cet évènement.

La semaine de la maternelle souligne l'importance du domaine 2 « agir, comprendre, s'exprimer à travers l'éducation physique et sportive » dans le développement cognitif, émotionnel et social du jeune enfant. C'est pourquoi, j'encourage chaque enseignant de maternelle à relever le défi, par la danse.

Je remercie vivement chacune et chacun pour son engagement au quotidien pour faire de l'école maternelle une étape essentielle du parcours des élèves pour garantir leur réussite scolaire.

Armelle FELLAHI